

En el marco de la conmemoración del Mes del Mar, un total de 46 estudiantes de primero a cuarto medio de la Escuela de Tripulantes y Portuaria de Valparaíso, llegaron hasta las playas de Barón y Portales para realizar un operativo de limpieza. Los alumnos recogieron residuos orgánicos e inorgánicos vertidos por las personas, para luego desechar estos desperdicios en contenedores autorizados, demostrando de esta manera no solo su conciencia ambiental, sino también social, considerando que se trata de una instancia de reflexión y aprendizaje significativo para comprender la importancia de no ensuciar nuestro entorno y ciudad.

Los estudiantes, a cargo de los profesores Diego San Martín, Marcelo Catalán, César Galleguillos, Jairo Vargas y Camilo Jara, se trasladaron desde el establecimiento educacional hasta Estación Barón, para luego caminar por el borde costero del sector, dividiéndose en tres cuadrillas de trabajo, que cubrieron sus manos con guantes especiales y se repartieron bolsas de basura. Ya equipados, comenzaron en una pequeña playa, avanzando posteriormente hacia Portales, encontrando durante la jornada diversos desperdicios en la arena, como botellas de vidrio y trozos de plástico, entre otros.

Anuncio Patrocinado

Uno de los alumnos que vivió esta experiencia fue Damián Cortés, del Tercero Medio “A” de Naves Mercantes y Especiales, que por segundo año consecutivo se hizo parte de esta jornada. “Ha sido bastante positiva, me enorgullece ver a mis compañeros más jóvenes y también a mis pares del curso recogiendo basura y haciendo algo bueno por nuestras playas, se vieron bien motivados, pidiendo ayuda de vez en cuando, se siente una unidad. Me gusta este tipo de actividades, siento que estamos realizando una acción por un bien mayor como escuela, siendo un aporte a la comunidad”, expresó el estudiante.

Por su parte, el profesor de historia de este establecimiento educacional y uno de los organizadores de la iniciativa, Diego San Martín, afirmó que “los alumnos son entusiastas en este tipo de actividades, se comportan a la altura y lo positivo es que toman conciencia. Por ejemplo, después vamos a exponer fotografías del trabajo en la escuela, entonces eso también les gusta, que se dé a conocer lo que están haciendo. Se trata de una iniciativa significativa para ellos, además cuando uno investiga un poco más se da cuenta que estas actividades no son muy frecuentes”.

Estudiantes de la Escuela de Tripulantes y Portuaria de Valparaíso
limpiaron playas de Barón y Portales

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Cabe mencionar que este operativo de limpieza en Barón y Portales es una de las tantas actividades que ha desarrollado la Escuela de Tripulantes y Portuaria de Valparaíso por el Mes de Mar, destacando entre ellas salidas patrimoniales por el casco histórico de la ciudad puerto y una visita al Museo de Historia Natural.

Estudiantes de la Escuela de Tripulantes y Portuaria de Valparaíso
limpiaron playas de Barón y Portales



Estudiantes de la Escuela de Tripulantes y Portuaria de Valparaíso
limpiaron playas de Barón y Portales



Estudiantes de la Escuela de Tripulantes y Portuaria de Valparaíso
limpiaron playas de Barón y Portales



y tú, ¿qué opinas?